



Recuento de daños en Puerto Vallarta

"Lidia" sólo dejó daños materiales

Destacan al alcalde Luis Alberto Michel y fuerzas armadas el trabajo coordinado de prevención y la positiva respuesta de los ciudadanos para tener saldo blanco

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El huracán "Lidia", que golpeó anteanoche a Puerto Vallarta, afortunadamente sólo dejó algunos daños materiales, sin pérdida de vidas humanas, lo cual en gran medida fue gracias a las medidas de prevención que adoptaron las autoridades de los tres niveles de gobierno en conjunto y a la respuesta positiva de la población y del

sector empresarial a las recomendaciones que se les hicieron, manifestó el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, al encabezar la mañana de este miércoles una conferencia de prensa para dar a conocer un recuento de daños preliminar, acompañado de representantes de la 41ª Zona Militar, XII Zona Naval y Guardia Nacional. PÁGINA 3A



Se apoyará a la familia del joven desafortunado

Lidia cobró una vida en BadeBa

Es cuestión de tiempo para que se restablezcan en todo el municipio energía eléctrica y el agua potable, en breve: Mirtha

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- La alcaldesa de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo Amaya, junto con parte de su gabinete, ofrecieron balance de daños tras el paso del huracán Lidia, que impactó cerca de las 1800 horas parte en la comunidad de Las Penitas, en el municipio de Tomatlán, Jalisco.

Dentro de este recuento, se dio a conocer que en los albergues habilitados, se recibieron a 139 personas, una de ellas con un perro y un perro únicamente, mientras que las organizaciones cuidadoras de animales reportaron que no recibieron daños mayores. Sin embargo, en Punta Mita un árbol cayó sobre el auto de un joven, matándolo. PÁGINA 4A



NUESTRAS PLUMAS

Volantín

SALVADOR COSÍO GAONA AMLO, DEL LADO EQUIVOCADO DE LA HISTORIA

El grupo terrorista Hamás atacó despiadadamente a civiles en Israel el pasado fin de semana, y al presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador le faltó el valor para llamar a las cosas por su nombre y más aún, para fijar una postura firme y contundente para repudiar la barbarie empleada por los fanáticos guerrilleros que incurrieron en los más horrendos crímenes sin distinción de mujeres, niños, hombres, ancianos, jóvenes y bebés. PÁGINA 2A

Con elementos de la SEDENA, encabezó a cuadrillas municipales

Profe supervisa zonas afectadas

El primer edil ha tenido dos jornadas extenuantes a fin de atender las necesidades de la ciudad y de sus habitantes por estragos causados por el huracán "Lidia"

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Desde las actividades de prevención y hasta los trabajos de limpieza posteriores al paso del huracán "Lidia", el presidente municipal de Puerto Vallarta, profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, ha realizado constantes recorridos a fin de atender las necesidades de la ciudad y de sus habitantes, que afortunadamente sólo registraron afectaciones menores. PÁGINA 5A

Sin trámites engorroso

Brinda el gobernador apoyo a los afectados por el huracán



Se entregarán más de 300 mil pesos para reponer su vivienda a los afectados de la comunidad de El Conde, mientras que se anunció la rehabilitación del preescolar María Montessori en el municipio de San Pedro Lagunillas

MERIDIANO/Tepic Nay.- El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero recorrió la comunidad de El Conde (Amado Nervo), municipio de San Pedro Lagunillas, después del paso del huracán Lidia, a fin de constatar las afectaciones que dejó y llevarle a los damnificados su apoyo. "Yo me comprometería a hacerles llegar un fondo de, claro, veríamos el proceso, pero de inmediato, yo no burocratizo las cosas, no me

gusta; 300 mil pesos a cada uno de los afectados, son tres casas, si ustedes como ejido nos echan la mano también de darles el terreno", expresó el mandatario nayarita. Asimismo, el doctor Navarro Quintero en su recorrido visitó los tres hogares afectados y se comprometió a apoyarlos con colchones, cobijas, despensas, que hoy serían enviadas, así como láminas. PÁGINA 7A



Llegaron los primeros mexicanos repatriados

El avión Boeing 737-800 de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM) arribó a la Base Militar de Santa Lucía poco después de las 1900 horas con los primeros 135 mexicanos repatriados de Israel después de la ofensiva de Hamás que ha provocado cientos de muertos desde el sábado pasado. En punto de las 1905 aterrizó el avión con matrícula 3528 de la Fuerza Aérea Mexicana en la pista de la Base Aérea Militar número 1, en Santa Lucía, Zumpango, Estado de México. Los mexicanos que fueron repatriados de Israel agradecieron a la Sedena por el trabajo que realizaron para rescatarlos de la zona de conflicto.

Entre los viajeros del primer vuelo se cuentan 30 menores, tres embarazadas y el equipo de gimnasia rítmica femenina que realizaba un campamento de entrenamientos en territorio israelí. El avión cubrió una ruta de más de 22 horas de vuelo, las que inician en el Aeropuerto Internacional David Ben Gurion, de Tel Aviv, Israel, con escalas en Turquía, Irlanda, Canadá y Estados Unidos. Al frente de la Misión de Ayuda Humanitaria y Rescate, de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y de Relaciones Exteriores (SRE) estuvo el general Leonardo Avila Bojórquez, piloto de la FAM.

Trabajadores del Ayuntamiento se suman a la limpieza del municipio

Se ponen las pilas

Realizan un tremendo esfuerzo, primero trabajos de prevención y después de limpieza, por la cabecera municipal, las delegaciones, agencias y otros asentamientos del municipio

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Empleados de las diferentes dependencias del gobierno municipal demostraron este miércoles su solidaridad con el pueblo vallartense, al dejar las oficinas para formar cuadrillas y contribuir a la limpieza de la ciudad tras el

paso del huracán "Lidia", que no sólo dejó una gran cantidad de árboles caídos de raíz, sino también ramas, hojas y una gran cantidad de material en vialidades, áreas verdes y diversos espacios. PÁGINA 4A

Ante el paso del huracán "Lidia"

Resguardan a familias en refugios temporales

A través de las indicaciones de Protección Civil se activaron 4 inmuebles como refugios temporales en donde se dio alojamiento, atención de trabajo social, psicológica, médica y alimenticia a las familias que lo requirieron

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En tiempo y forma, el Sistema DIF Municipal de Puerto Vallarta que encabeza María de Jesús López Delgado, activó con éxito cuatro refugios temporales ubicados

estratégicamente para prevenir la pérdida de vidas humanas y resguardar la integridad de la población durante el paso del huracán Lidia categoría 4 por la bahía. PÁGINA 4A

Recuento de daños en en Puerto Vallarta

“Lidia” sólo dejó daños materiales

** Destacan el alcalde Luis Alberto Michel y fuerzas armadas el trabajo coordinado de prevención y la positiva respuesta de los ciudadanos para tener saldo blanco*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El huracán “Lidia”, que golpeó anteoche a Puerto Vallarta, afortunadamente sólo dejó algunos daños materiales, sin pérdida de vidas humanas, lo cual en gran medida fue gracias a las medidas de prevención que adoptaron las autoridades de los tres niveles de gobierno en conjunto y a la respuesta positiva de la población y del sector empresarial a las recomendaciones que se les hicieron, manifestó el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, al encabezar la mañana de este miércoles una conferencia de prensa para dar a conocer un recuento de daños preliminar, acompañado de representantes de la 41ª Zona Militar, XII Zona Naval y Guardia Nacional.

El Profé Michel resaltó que se trató de un huracán mayor que alcanzó categoría 4, cuya fuerza de vientos superiores a los 100 km/h derribó de raíz más de 70 árboles -de acuerdo al recuento inicial que seguramente aumentará-, postes caídos, láminas de viviendas -donde el agua afectó mobiliario, señalética, anuncios espectaculares, paneles solares, techos, calles bloqueadas, semáforos descompuestos, gran parte del municipio sin energía eléctrica y comunicaciones. “La población

tomó en consideración el llamado de no salir de sus casas, de refugiarse, alejarse de los cauces, en tanto los hoteleros atendieron las indicaciones para que sus huéspedes se protegieran en sus habitaciones, y es un gran logro que haya saldo blanco. Agradecemos al Ejército, a la Marina y la Guardia Nacional por su gran apoyo, con quienes tuvimos varias sesiones previas para prepararnos y todos

pusieron su granito de arena”.

Desde la noche del martes, el presidente municipal ha realizado recorridos para coordinar los trabajos de limpieza y apoyo a la población.

Acompañado de funcionarios municipales, el primer edil destacó la coordinación del DIF Municipal en los refugios temporales, se contemplaron 18 y solo fue necesario habilitar cuatro. En Ixtapa fueron atendidos 5 menores, 3 hombres y 7 mujeres, contaba con 34 cates; en el Cecytej 7 hombres, 4 mujeres y 3 menores, con 77 cates disponibles; en Mismaloya 2 mujeres y 2 hombres, con 60 cates y en Casa de Día 6 hombres, 10 mujeres y 13 menores, con 57 cates. Por la mañana la gente se retiró.

El director de Protección Civil y Bomberos municipal, Gerardo Alonzo Castillón Andrade, informó que las principales afectaciones fueron provocadas por el viento, no por oleaje o lluvia. La principal preocupación se centró en el río Cuale porque alcanzó su máxima capacidad y aunque en algunos puntos salió un poco de agua no afectó a viviendas. Una hora después de la lluvia, su nivel bajó 70%. El nivel del mar no se elevó más de 50 centímetros y gracias a ello no fueron afectados negocios en el Malecón y playas.

Seapal informó que aparentemente no hay daños en la infraestructura, sin embargo, por el corte de energía eléctrica la mayoría de las fuentes de abastecimiento resultaron afectadas, por lo que se trabaja con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para restablecer las fuentes de abastecimiento. A las 10 de la mañana el avance en el restablecimiento de energía era de 75%.

La Dirección de Servicios Públicos a las 10 de la mañana había reactivado 15 de las 20 rutas de recolección de basura, además de que contribuye en el retiro de árboles y ramas en la cabecera municipal, delegaciones y zona rural. Personal de la Dirección de Desarrollo Social desde temprana hora recorre colonias para evaluar las pérdidas de bienes en las viviendas, incluyendo las láminas. La Dirección de Seguridad Ciudadana reportó saldo blanco en general; la policía sigue haciendo recorridos para evitar la rapiña en negocios.

El General de Brigada D.E.M. Sergio Ángel Sánchez García, comandante de la 41ª Zona Militar, resaltó que solo hubo daños menores y con la labor de las autoridades “volveremos pronto a la normalidad”. Se registraron encharcamientos, crecientes de arroyos por escurrimientos, con afectación menor, no obstante, se siguen monitoreando los cauces porque si bien los reportes no advierten de más lluvias copiosas, puede haber algunas moderadas en la sierra y generar más escurrimientos, por eso es recomendable no confiarse en las próximas 24 horas y así continúe el saldo blanco.

Agregó que las fallas de energía eléctrica afectaron el abastecimiento de combustible y las comunicaciones; asimismo, la carretera de Las Palmas a Mascota fue cerrada en tanto se revisaban posibles desgajamientos. En la carretera a Mismaloya los derrumbes solo bloquearon parcialmente el paso de vehículos.

Finalmente, se informó que el puerto por la mañana seguía cerrado a la navegación, en tanto que en el Aeropuerto Internacional las líneas aéreas restablecieron operaciones.



Se solidarizan tras el paso del poderoso huracán “Lidia”

Trabajadores del Ayuntamiento se suman a la limpieza del municipio

** Realizan un tremendo esfuerzo, primero trabajos de prevención y después de limpieza, por la cabecera municipal, las delegaciones, agencias y otros asentamientos del municipio*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Empleados de las diferentes dependencias del gobierno municipal demostraron este miércoles su solidaridad con el pueblo vallartense, al dejar las oficinas para formar cuadrillas y contribuir a la limpieza de la ciudad tras el paso del huracán “Lidia”, que no sólo dejó una gran cantidad de árboles caídos de raíz, sino también ramas, hojas y una gran cantidad de material en vialidades, áreas verdes y diversos espacios.

Ellos se sumaron a las cuadrillas de las áreas operativas del Ayuntamiento, como son Obras Públicas, Servicios Públicos y Mantenimiento de Bienes e Intendencia, que desde ayer y durante la madrugada y mañana de hoy realizan un tremendo esfuerzo, primero trabajos de prevención y después de limpieza, por la cabecera municipal, las delegaciones, agencias y otros asentamientos del municipio.

Se trata de una empresa mayúscula porque los vientos huracanados de “Lidia” arremetieron con fuerza sobre la vegetación urbana y en combinación con el agua de lluvia invadieron con lodo y tierra numerosas vialidades.

Desde las ocho de la mañana, los grupos de empleados municipales, incluyendo Seapal y organismos públicos descentralizados, se dieron cita en la explanada de la Unidad Municipal Administrativa (UMA), donde por instrucciones del alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, Raúl Salvador Blancas, coordinador del programa Sábados por la Transformación de Vallarta, organizó a los diversos grupos para que se distribuyeran en diferentes puntos de la ciudad.

Y es que precisamente en ese programa la fuerza de trabajo la componen los propios empleados municipales para dar limpieza y mantenimiento a los espacios públicos seleccionados, poniendo su esfuerzo en días que normalmente son de asueto.



Informa SEAPAL Vallarta

Avanza recuperación de caudales de agua potable

• Se priorizó durante el evento mantener en funcionamiento los cárcamos de bombeo de aguas negras para evitar derrames en la vía pública

MERIDIANO/Puerto Vallarta

SEAPAL Vallarta informa que posterior al paso del huracán “Lidia”, se han enfocado los esfuerzos en trabajar de manera coordinada con la Comisión Federal de Electricidad para el restablecimiento del suministro eléctrico en las fuentes de abasto de agua potable.

Hasta las 4:00 p.m. de este miércoles 11 de octubre el flujo en la red de agua potable ya supera los 600 litros por segundo con lo

que está en marcha el proceso de llenado de los tanques y presurización de las líneas, el cual avanzará en la medida que la CFE haga lo propio con el restablecimiento de sus circuitos.

Además, personal de SEAPAL Vallarta apoya a la instancia federal en la poda de árboles y liberación de líneas de energía eléctrica para que puedan atender de manera más pronta cada falla.

Este trabajo forma parte del operativo “Vuelta a la Normalidad”

del organismo operador, el cual dio inicio con acciones de reparación y supervisión a la infraestructura hidrosanitaria desde temprana hora.

Es importante resaltar que no se presentaron derrames de aguas negras por los efectos del meteoro, en virtud que los 16 cárcamos de rebombeo tienen plantas de emergencia, debido a que esa fue la prioridad para cuidar la salud de los vallartenses y la imagen del destino turístico.



Se trabaja en el restablecimiento de amboa servicios

Agua y la luz en breve, en todo Bahía de Banderas

* El director del Organismo Operador Municipal de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento Raúl Gutiérrez, aclaró que debido a la falta de electricidad, el agua potable se restablecerá hasta que Comisión Federal de Electricidad restablezca la energía eléctrica

MERIDIANO/Bahía de Banderas

La presidente municipal, Mirtha Villalva, señaló que se está trabajando arduamente en volver la normalidad lo antes posible, esto debido a que aún faltan zonas por electrificar y por consiguiente en habilitar nuevamente el servicio de agua potable.

En cuanto al restablecimiento del servicio eléctrico, la alcaldesa informó que se está en comunicación con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para dar seguimiento al

restablecimiento de la energía eléctrica, que se estima resultó afectada en el 80 por ciento del municipio.

Por otra parte, el director del Organismo Operador Municipal de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OROMAPAS), Raúl Gutiérrez, aclaró que debido a la falta de electricidad, el agua potable se restablecerá hasta que Comisión Federal de Electricidad restablezca la energía eléctrica suficiente para que puedan funcionar las bombas abastecedoras de agua, pues se

requiere de un voltaje mayor que el doméstico para funcionar.

"Sabemos la necesidad que tiene la gente en cuanto al servicio de energía eléctrica y el de agua potable, por eso estamos trabajando en coordinación con la CFE, y en cuanto se tenga energía en los lugares que aún estén pendientes", detalló el director.

Aunado a esto, el director detalló que entre los efectos que dejó el paso del huracán Lidia, se encuentra la afectación únicamente de dos pozos de agua debido a un corte eléctrico y en los cuales ya se trabaja.



Ante el paso del huracán "Lidia"

Brindó DIF Vallarta resguardo a familias en refugios temporales

* A través de las indicaciones de Protección Civil se activaron 4 inmuebles como refugios temporales en donde se dio alojamiento, atención de trabajo social, psicológica, médica y alimenticia a las familias que lo requirieron.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En tiempo y forma, el Sistema DIF Municipal de Puerto Vallarta que encabeza María de Jesús López Delgado, activó con éxito cuatro refugios temporales ubicados estratégicamente para prevenir la pérdida de vidas humanas y resguardar la integridad de la población durante el paso del huracán Lidia categoría 4 por la bahía.

Con capacidad, profesionalismo y sentido humano, el personal del organismo, atendió integralmente a 119 personas que llegaron por sí solas o canalizadas por personal de Protección Civil Municipal y Estatal, provenientes de El Colorado, Ixtapa, Bucerías, Joyas del Pedregal, Coapinol, San Esteban, La Floresta, Aralias y 5 de Diciembre, entre otras colonias y delegaciones.

Las y los ciudadanos que se encontraban en situación de vulnerabilidad en sus domicilios este martes ante el inicio de los efectos del huracán, además de alimentos y un lugar seguro y reconfortante para pasar la noche, en los albergues del DIF Vallarta recibieron atención médica, de trabajo social y psicológica en completa empatía por parte del personal, quienes en esos momentos de más angustia los

acompañaron.

Al albergue en Casa de Día, en la colonia Coapinol, ingresaron 45 personas, al igual que en el ubicado en el plantel Cecytec, parte alta de Ptitillal; en la Casa Ejidal de Ixtapa se alojaron 25 personas, y 4 en la escuela primaria López Cotilla del poblado de Mismaloya.

Para bienestar de la población albergada, la Presidenta del Sistema DIF de Puerto Vallarta, Chuyita López y el Director, Roberto Ramos Vázquez, realizaron un recorrido previo de supervisión a la apertura de los refugios coordinando actividades del personal. Una vez que las autoridades correspondientes informaron sobre la valoración de las zonas afectadas, se determinó el cierre de los espacios el día miércoles 11 de octubre a las 7:00 horas, por lo que las familias regresaron a sus hogares.

Asimismo, se estableció un centro de acopio en oficinas centrales del Sistema DIF Municipal para recibir donación de "biancos" (sábanas, cobijas, almohadas) colchones, ropa en buen estado o nueva, alimentos no perecederos y viveres en general que puedan ayudar a las personas que resultaron afectadas en la región. El horario de recepción será de 9:00 a 15:00 horas de lunes a viernes.



Capacitarán a 300 vallartenses en el mundo de los negocios

Lanzan convocatoria del programa 'Transformando Empresas de 10'

* programa está dirigido a jóvenes y mujeres emprendedoras, profesionistas independientes, empresas familiares, micro y pequeños empresarios, universitarios que deseen titularse

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico y la Subdirección de Desarrollo Empresarial, lanzaron la convocatoria del programa "Transformando Empresas de 10", cuyo objetivo es inicial es capacitar a 300 vallartenses en el mundo de los negocios.

Martha Ibarra Amarillas, subdirectora de Desarrollo Empresarial, informó que este programa está dirigido a jóvenes y mujeres emprendedoras, profesionistas independientes, empresas familiares, micro y pequeños empresarios, universitarios que deseen titularse a través de un emprendimiento y a toda persona con deseos de emprender su propio negocio.

"El propósito es capacitar y fortalecer el emprendimiento y desarrollo de las capacidades personales y empresariales, para desarrollar

planes y estrategias de negocios, con la finalidad de impulsar la reactivación económica y fortalecer el mercado interno, promoviendo la creación de nuevos negocios, así como consolidar los existentes, mediante el programa de capacitación con una duración de 80 horas dirigida a empresarios de la micro y pequeña empresa, así como a emprendedores".

Agregó que este programa da cumplimiento al marco del Eje 3 Prosperidad Económica Incluyente y por ende se desarrollará de manera gratuita, con un modelo reconocido por el Instituto Mexicano de Derechos de Autor (Imdautor) denominado "Tu mejor yo posible: modelo y guía de negocios, y guía de desarrollo humano", de la Maestra Mary Paz Herrera, pionero en México y América Latina, que combina el desarrollo humano con los negocios.

El programa será impartido por 12 reconocidos consultores, facilitadores y coaches del emprendimiento, el desarrollo de los talentos y de los negocios, con una duración de 80 horas, cursando dos veces a la semana,

en horarios matutinos de 9 a 14:00 horas o vespertino de 16:00 a 21:00 horas, incluyendo los días sábados.

En el Desarrollo de Negocios se abordarán: El Modelo de Negocios, Innovación, Operaciones, Marketing y Ventas, Administración, legal y recursos humanos, Evaluación financiera, entre otros. En tanto que en el Desarrollo Humano: Finanzas personales, Plan de vida y metas, Manejo del miedo y la ansiedad, Autoestima, seguridad y toma de decisiones, Identificación de talentos y fortalezas humanas, Manejo de emociones, Resiliencia, Comunicación, entre otros.

"Estos temas permiten a cada participante desarrollar un autoconocimiento de sus propias capacidades, fortalezas y talentos; así como la resiliencia, toma de decisiones, seguridad y autoestima, aspectos fundamentales para incrementar su resiliencia; lo que impacta en llevar a buen puerto su emprendimiento y disminuir las posibilidades de fracaso en su negocio; así mismo ofrece temas fundamentales hacia una mayor educación financiera en lo personal y los negocios".

La convocatoria estará abierta hasta el 18 de octubre, ya que los cursos inician el 23 de octubre y concluyen el 16 de diciembre. Para más informes, el teléfono 322223 2500, ext. 1060, en horario de 9:00 a 16:00 horas. Correo: desarrolloempresarial@puertovallarta.gob.mx

Se apoyará a la familia del joven desafortunado

Lidia cobra una vida en BadeBa

* Una persona perdió la vida en la localidad en Punta de Mita, debido a la caída de un árbol sobre su vehículo

MERIDIANO/Bahía de Banderas

La alcaldesa de Bahía de Banderas, Mirtha Villalva Amaya, junto con parte de su gabinete, ofrecieron balance de daños tras el paso del huracán Lidia, que impactó cerca de las 18:00 horas parte en la comunidad de Las Peñitas, en el municipio de Tomatlán, Jalisco.

Dentro de este recuento, se dio a conocer que en los albergues habilitados, se recibieron a 139 personas, una de ellas con un perro y un perro únicamente, mientras que las organizaciones cuidadoras de animales reportaron que no recibieron daños mayores.

Los vientos de Lidia provocaron la caída de poco más de un centenar de árboles a lo largo de todo el municipio, además de postes de electricidad y cables de alta tensión.

En este contexto del recuento de los daños, la directora de Protección Civil y Bomberos Paola Shain Maldonado Valencia, quien dio a conocer que desafortunadamente, una persona perdió la vida en la localidad en Punta de Mita, debido a la caída de un árbol sobre su vehículo, a lo que agregó la alcaldesa que, ya se tiene contacto con la familia del joven que perdió la vida para apoyarlos en lo que se necesite.

El director de Turismo

Municipal, Jorge García, detalló que si bien, la ocupación hotelera total del municipio fue del 50 por ciento, hubo hoteles con ocupación del 90% en donde se reforzaron las medidas de seguridad para salvaguardar la integridad de los visitantes. Sobre el nivel del Río Ameca, tanto la alcaldesa, como la directora de la Unidad de Protección Civil y Bomberos, detallaron que se encuentra crecido, sin embargo, se están vigilando los niveles y en caso de registrarse el desborde, las comunidades de la sierra y cercanas a él serán evacuadas.

Finalmente la presidente Mirtha Villalva Amaya, solicitó tener paciencia, pues ya se están restableciendo los servicios poco a poco y felicitó a las ciudadanas y los ciudadanos por haberse resguardado ante el paso de Lidia y al trabajo extraordinario que realizó todo el equipo del XI Ayuntamiento los últimos días para atender antes y después las afectaciones.



UN MODELO DE AVANZADA PARA TIEMPOS DISRUPTIVOS

PROGRAMA GRATUITO

VENDEDORA
EMPRESARIAS Y PROFESIONISTAS
EMPRESAS DE MICRO Y PEQUEÑAS EMPRESAS FAMILIARES CON INTERÉS DE INICIAR SU NEGOCIO



Con elementos de la SEDENA, encabezó a cuadrillas municipales

Profe Michel supervisa los trabajos en zonas afectadas

* El primer edil ha tenido dos jornadas extenuantes a fin de atender las necesidades de la ciudad y de sus habitantes por estragos causados por el huracán "Lidia"

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Desde las actividades de prevención y hasta los trabajos de limpieza posteriores al paso del huracán "Lidia", el presidente municipal de Puerto Vallarta, profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, ha realizado constantes recorridos a fin de atender las necesidades de la ciudad y de sus habitantes, que afortunadamente sólo registraron afectaciones menores.

El alcalde dio instrucciones y supervisó el martes las labores de trabajadores de diferentes dependencias en cuanto a limpieza y desazolve en diversos puntos del municipio a fin de mitigar los efectos del ciclón tropical.

Anoche, cuando todavía se sentían los efectos del poderoso fenómeno meteorológico, de manera coordinada con elementos de la SEDENA, el Profe Michel encabezó a cuadrillas municipales en el retiro de decenas de árboles caídos para restablecer la circulación de varias vialidades, las cuales han continuado durante toda la jornada de miércoles.

En el recorrido nocturno de supervisión con los directores de Protección Civil, SEAPAL, Servicios Públicos Municipales, monitorearon los trabajos del personal de las distintas dependencias y elementos del Ejército Mexicano que implementaron el Plan DN III en Puerto Vallarta, tras el paso del fenómeno meteorológico.

En el primer punto las autoridades

revisaron la zona centro del puerto, encontrando varios árboles caídos, toldos de negocios afectados, letreros caídos, cortinas metálicas dañadas, destacando que el malecón no tuvo daños de consideración, solo afectación en algunas de sus lámparas y palmeras.

En el segundo punto, todavía de madrugada, la comitiva observó el gran caudal que llevaba el Río Cuale y luego se trasladó al Libramiento Carretero Luis Donald Colosio, donde personal de Protección Civil Municipal y del Ejército Mexicano, retiraba varios árboles caídos que tapaban la circulación vehicular, así como cuadrillas de la CFE reparaban un poste casi caído frente al acceso de la colonia Las Peñas.

Hoy se ha seguido trabajando de

manera coordinada con autoridades para atender los daños materiales. Tras la conferencia de prensa matutina para presentar el recuento de daños preliminar, el Profe Michel y directores de dependencias municipales han supervisado todos los trabajos a marchas forzadas de poda, limpieza y reconstrucción de vialidades y remoción de árboles caídos con una cantidad de trabajadores inédita para que cuanto antes se reestablezca la normalidad en la ciudad.

Cerca del mediodía acudió a la franja turística, donde recorrió calles en torno al Parque Hidalgo, el Malecón, posteriormente la carretera a Mismaloya (al sur de la ciudad). "Me encuentro recorriendo el corazón de Puerto Vallarta, para revisar las

afectaciones que dejó el huracán Lidia. Gracias a Dios no pasó a mayores, y el personal de servicios públicos de playa ya se encuentra atendiendo las áreas dañadas. Estoy muy orgulloso del compromiso que tiene el equipo que conforma al Ayuntamiento, en Puerto Vallarta hay gente de trabajo", expresó el Profe Michel al recorrer el icónico paseo frente al mar de nuestro destino turístico.

En su recorrido por la carretera a Mismaloya supervisó al personal municipal retirando material rocoso ocasionado por los derrumbes, así como ramas y árboles caídos que obstruían el paso y pudieran ocasionar accidentes, pues la movilidad es primordial para las diferentes actividades que se realizan en todo el destino.



Más de tres mil Servidores públicos de los tres órdenes de gobierno

Atienden en 23 municipios los estragos por "Lidia" en Jalisco

- Permanecen instalados 40 refugios temporales para atención de la población.
- Al momento se reporta la pérdida de una vida humana, durante la tormenta en el municipio de Pihuamo, el cual no estaba dentro del perímetro de los 23 municipios catalogados de riesgo por CONAGUA Protección Civil del Estado.

MERIDIANO/GDL, Jal.

El huracán "Lidia" tocó tierra en Jalisco en categoría 4, los estragos del fenómeno hidrometeorológico continúan siendo atendidos por autoridades de los tres órdenes de Gobierno.

Se hizo un gran esfuerzo y los resultados son muy positivos. La verdad es que ayer conforme fuimos viendo la evolución de este fenómeno natural la preocupación fue creciendo, subió muy rápido de categoría hasta llegar al nivel 4, entró directo por Jalisco, pero la realidad es que más allá de su intensidad los efectos no fueron lo terrible que pudimos haber esperado". Señaló el Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez.

Según los últimos reportes emitidos por las autoridades de Protección Civil, continúan los recorridos de reconocimiento en las zonas bajas de las costas para contabilizar los daños que pudo dejar "Lidia" a su paso.

Además, se continúa en coordinación permanente con los Alcaldes y Alcaldesas, de 23 municipios que se ubican en el área de afectación por el paso de Lidia, siendo los siguientes:

Ayutla, Atenguillo, Tenamaxtlán; Guachinango; Mixtlán; Atengo; Cuahtla; Puerto Vallarta; Cabo Corrientes; Tomatlán; Mascota; San Sebastián del Oeste; Talpa de Allende; La Huerta; Villa Purificación; Cihuatlán; Casimiro Castillo Autlán de Navarro; El Grullo; El Limón; Unión de Tula, Ejutla y Cuahtitlán de García Barragán.

De igual forma, se ha mantenido la comunicación y coordinación con los Alcaldes y Alcaldesas metropolitanos quienes han mostrado toda la disposición para la atención de la emergencia.

Respecto a la atención al municipio de Autlán de Navarro se informa que Protección Civil y Bomberos del Estado de Jalisco en coordinación con autoridades Federales, atendieron desde el primer momento a la población del municipio, afectados por el desbordamiento de los arroyos Cuajinque, el Cangrejo y Ahuacapan.

Recalcar que, respecto al hospital regional de Autlán, que está en operación desde el año 1988, al momento no está

ofreciendo servicios, dado que fue afectado por la inundación que alcanzó los 80 cms de altura, sin embargo ya está a más del 50% de su saneamiento, lavado y sanitizado, los pacientes que allí se encontraban fueron trasladados al Hospital de primer contacto de El Grullo y al IMSS de Autlán, fueron movilizadas entre otros, 6 recién nacidos en incubadora, un menor y 5 adultos, los cuales ya se encuentran bien de salud.

Respecto a esto, el Gobernador del Estado señaló, "Donde hubo un mayor impacto curiosamente no fue en la costa sino en el municipio de Autlán con el desbordamiento de dos arroyos que generaron un problema particularmente en el hospital regional. Ya se está haciendo ahorita la evaluación para poder garantizar la recuperación de todos los equipos del hospital, pero no hubo ningún problema para las personas que estaban en el hospital, lo que se hizo en sus traslados salió muy bien. Entonces en general se hizo un gran trabajo".

Por otra parte la carretera que conduce de Autlán a Villa Purificación se encuentra cerrada por derrumbes, oficiales de Protección Civil ya se encuentran trabajando en el lugar, así como personal de SIOF SCT y ATM para su atención y liberación en las próximas horas.

Lamentablemente el día de hoy, después de las 7 am PCyB de Pihuamo informó de una persona que venía de Colima en su vehículo, y que al intentar cruzar el puente de la carretera que conduce de Pihuamo a Tecalitlán, ante el desbordamiento del arroyo "La Sierpe" falleció ahogado. Las autoridades corroboraron que el fallecido es un ciudadano originario de Colima. Es pertinente mencionar que Pihuamo no estaba dentro del perímetro de los 23 municipios señalados de riesgo por CONAGUA y Protección Civil del Estado.

"Pihuamo no estaba en los 23 municipios catalogados como de riesgo por CONAGUA, pero en Pihuamo una persona a media noche trató de cruzar un río y falleció ahogado, pero más allá de ese caso en específico no hubo ningún otro fallecimiento. Los municipios de la costa con saldo blanco y yo creo que eso es algo

que habla también del trabajo de prevención que se hizo, de la ayuda de la población para evitar situaciones de riesgo y queremos decir que las próximas horas vamos a estar afinando la evaluación para ver si hay alguna casa que tenga alguna afectación, si tenemos que ayudarle a alguna familia a recuperar algunas pertenencias, pero en realidad las afectaciones son menores". Recalcó el mandatario Estatal.

De igual manera y hasta el momento se reportan árboles caídos en las zonas costeras por lo que algunas comunidades en la zona de Tomatlán y Puerto Vallarta presentan fallas de comunicación.

Se recuerda a la población que se cuenta con 40 refugios instalados (26 tienen usuarios y 14 permanecen todavía como "preventivos"), es decir, están abiertos, pero aún no registran personas en el sitio.

El total de población en estos espacios asistenciales a cargo de los Sistemas Municipales DIF hasta el momento es de 463 usuarios (126 hombres, 163 mujeres, 90 niñas, 84 niños).

Además se tienen cerca de 8,000 artículos asistenciales para atender el tema de Refugios Temporales en las zonas costeras.

Se reitera también que las clases para nivel básico, continúan suspendidas en ambos turnos por el día de hoy, a manera de prevención por posibles crecimientos de arroyos, ríos y deslaves.

"Quiero felicitar a todo el equipo que estuvo coordinando este esfuerzo, encabezado por el maestro Enrique Ibarra y por el comandante Roldán de Protección Civil, pero a cada uno de los servidores públicos de todos los niveles de gobierno que se involucraron y nos ayudaron a cuidar al pueblo de Jalisco". Finalizó Alfaro Ramírez.

De igual manera mencionar el reconocimiento a los medios de comunicación del Estado, por su participación importante en la difusión y comunicación con las y los jaliscienses antes y durante la emergencia por Lidia.

Se solicita a la población continuar informada a través de las redes sociales y canales oficiales y ante cualquier emergencia comunicarse al 9-1-1.



Los tres órdenes de gobierno continúan la atención a la población afectada

Autoridades continúan recorridos para contabilizar y descartar daños

- Un hombre falleció en el Hospital del IMSS en Autlán de Navarro, tras un traslado hospitalario. Tenía más de 80 años y una enfermedad avanzada, por lo que no se considera víctima del temporal
- Ya se trabaja en el restablecimiento de servicios de luz eléctrica en las zonas que se vieron afectadas en diferentes municipios jaliscienses

MERIDIANO/GDL, Jal.

Durante la jornada de este miércoles 11 de octubre, oficiales de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos, en coordinación con autoridades de los tres órdenes de gobierno, continuaron con la atención de los incidentes ocurridos en distintos municipios de Jalisco tras el paso del huracán "Lidia".

En materia de infraestructura y obra pública, se realizó la remoción de árboles caídos y derrumbes de material en las carreteras que conectan la Sierra Occidental con el municipio de Puerto Vallarta.

Los oficiales en coordinación con autoridades de los tres órdenes de gobierno se han dedicado al saneamiento del hospital regional de Autlán, además de realizar evaluación de daños en Puerto Vallarta.

También se trabajó en el retiro de árboles de las principales avenidas

de Puerto Vallarta en coordinación con la Secretaría de Marina.

Es importante aclarar que en el municipio de Autlán ocurrió el fallecimiento de un hombre de 83 años, mismo que ya tenía una enfermedad avanzada, el cual fue trasladado del Hospital regional al Hospital del IMSS en ese municipio, desafortunadamente murió dos horas después en ese nosocomio, por lo que no es considerado como víctima del huracán.

Así mismo, tampoco se tiene registro, o reporte, de una persona que fue arrastrada por la corriente en el municipio de Cihuatlán (Melaque), por lo que se descarta una presunta desaparición.

Cabe destacar que los trabajos por parte las autoridades continúan en las zonas con afectación, por lo que se pide a la población continúe informada a través de canales y redes oficiales y evite caer en la desinformación.



Sin trámites engorroso

Brinda el gobernador apoyo a los afectados por el huracán

** Se entregarán más de 300 mil pesos para reponer su vivienda a los afectados de la comunidad de El Conde, mientras que se anunció la rehabilitación del preescolar María Montessori en el municipio de San Pedro Lagunillas*

Redacción

El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero recorrió la comunidad de El Conde (Amado Nervo), municipio de San Pedro Lagunillas, después del paso del huracán Lidia, a fin de constatar las afectaciones que dejó y llevarle a los damnificados su apoyo.

"Yo me comprometería a hacerles llegar un fondo de, claro, veríamos el proceso pero de inmediato, yo no burocratizo las cosas, no me gusta; 300 mil pesos a cada uno de los afectados, son tres casas, si ustedes como darles no echan la mano también de ejes del terreno", expresó el mandatario nayarita.

Asimismo, el doctor Navarro Quintero en su recorrido visitó los tres hogares afectados y se comprometió a apoyarlos con colchones, cobijas, despensas, que hoy serán enviadas, así como láminas.

Durante su recorrido por el municipio de San Pedro Lagunillas, con el fin de revisar los daños ocasionados por el huracán Lidia, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, visitó el preescolar María Montessori, donde



se cayó el techo del área de juegos infantiles.

Ahí en el preescolar, el mandatario nayarita se comprometió a hacer un domo nuevo, además de equipar con computadoras, impresoras, entre otros insumos, para beneficio de las niñas y los niños que ahí estudian.

Por su parte, madres y padres de familia, así como personal docente,

agradecieron la visita del ejecutivo estatal, pero sobre todo, el apoyo que les brindará para mejorar la escuela donde sus niños y niñas estudian, y así lo hagan en las mejores condiciones.

El apoyo es directo a las familias y sin tiempo de espera para beneficio de los afectados por el fenómeno meteorológico.



En la zona sur del estado

Limpian carreteras tras paso de huracán

** La carretera federal 200 fue una de las más afectadas por el huracán Lidia, reportándose el derribo de al menos 80 árboles en su área, por lo que tuvo que ser cerrada en un periodo de más de cinco horas*

Oscar Gil

comunicación".

Explicó que de la misma manera se hizo un barrido sobre la carretera que va de Sayulita a Punta de Mita, la cual dijo también presentaba afectaciones de algunos derrumbes y árboles caídos.

"Hicimos todo ese barrido y afortunadamente todas esas carreteras fueron atendidas y hoy podemos informar que las carreteras federales libre de peaje se encuentran totalmente libre la circulación para todo tipo de vehículos, así mismo las autopistas no sufrieron ningún daño a consideración, en realidad fueron daños muy menores, pero se encuentran operando normalmente también las autopistas".



Ya vienen en camino

Pronto estarán en casa los 43 nayaritas

** "Se les sigue la pista, todos ellos vienen en excelentes condiciones de salud", precisó la secretaria general de Gobierno, Rocío Esther González García.*

Oscar Gil

Los cuarenta y tres nayaritas que habían quedado varados en Israel, ya se encuentran en camino a bordo de un avión propiedad de la SEDENA, por lo que estarían haciendo escala en Canadá, Estados Unidos y México, para dirigirse vía terrestre hasta su tierra natal Nayarit, así lo informó la secretaria General de Gobierno, Rocío Esther González García.

"Nos han confirmado su presencia en Canadá en donde están únicamente el avión está recargando el combustible para poder llegar a su destino final que es la Ciudad de México ahí los espera un autobús por parte de la misma empresa que ellos contrataron que es la agencia de viajes Sol y Mar, los que habrá de trasladarlos a Nayarit."

"El gobernador nos ha pedido que estemos en contacto directo con los vacacionistas, justamente al hacer

contacto con ellos al abordar el vuelo escuchábamos el salto y el grito de gusto la mexicanidad que desde luego pues ellos sienten en su corazón y agradeciendo desde luego pues toda la intervención que el gobernador del estado hizo a su favor".

González García informó que la mayoría de estos 43 nayaritas, que disfrutaban del turismo religioso vienen en excelentes condiciones de salud: "Todos bien, todos están estables se mantuvieron ellos siempre unidos, siempre en esa unidad que caracteriza a todos los nayaritas felices, contentos porque al final pudieron salir de Israel, finalmente si pasaron algunos momentos de angustia cuando la aerolínea Iberia les canceló el vuelo, todos nos angustiámos, sin embargo la ayuda, el apoyo de enviar desde el gobierno federal este vuelo para traerlos acá, fue la respuesta inmediata".

En la protección y servicio de los ciudadanos

Agradece el gobernador Navarro al personal que laboró ante el paso de Lidia

** Los daños materiales dejados por Lidia se consideran mínimos, funcionaron las acciones preventivas, se lamenta el deceso de un ciudadano en Bahía de Banderas*

Redacción

requieran.

La mañana de este miércoles, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, encabezó la Sesión Permanente del Consejo Estatal de Protección Civil, para revisar y evaluar los daños que el huracán Lidia en categoría 4, dejó en la entidad.

Reunidos en la Sala de Juntas de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, el gobernador, en unidad con integrantes del gabinete nayarita y federal, destacó el trabajo realizado por elementos de Seguridad Pública y Vial, de Salud, Bomberos, Protección Civil, limpieza de carreteras y muchos trabajadores más, antes, durante y después del paso del huracán categoría 4, por que sus acciones permitieron dar certeza ciudadana a quienes en caso de requerir alguna atención, sabían que contaban con personal capacitado para atenderlos.

De los daños dejados por Lidia, se cuenta la caída de una casa y la afectación de una escuela en la localidad de El Conde (Amado Nervo) municipio de San Pedro Lagunillas, personal del IPROVINAY, ya se encuentran en la zona haciendo el levantamiento respectivo. En Bahía de Banderas,

se tuvo el deceso de una persona de sexo masculino, tras que un árbol cayera sobre el automóvil que él tripulaba, en este último caso, el gobierno de Nayarit, ya mantiene contacto con la familia de la víctima y se le apoya en lo que



Fiesta de ANIVERSARIO



¡MÁS DE LA LUCHA contra el Cáncer de mama!

ACEITE
Vegetal Comestible
Levy® de 800ml

2x \$ **64.00**

PURÉ
De tomate condimentado
Del Fuerte® de 210g

3x \$ **22.50**

PASTA
Para sopa
LA MODERNA® de 200g

3x \$ **23.90**

ATÚN
En agua o en aceite
DOLORES® de 130g

2x \$ **37.50**

MAYONESA
Con jugo de limón
McCOMBICK® de 507g

Pieza a solo \$ **54.90**

BOTANAS Sabritas®
Churrumal® de 200g
Fritos® de 170g Chile
Limon y Sal y Limón
Rancheritos® de 160g

2x \$ **59.90**

En la Compra de 2 Paquetes de GALLETAS Marías® de 510g

Llévate GRATIS 1 kilo de Azúcar Estándar Levy

GALLETAS
Temperador®
Gama® de 273g
Chocolate,
Cibaminda y
Vanilla o
Pineta de 288g

Pieza a solo \$ **29.90**

SUAVIZANTE
Enseño®
Max Zero enjuague
de 850 ml Bebé,
Primavera,
Natural, Frescura
Azul y Lichi

3x2

ACEITES, ADITIVOS Y ANTICONGELANTES
Vegetal
La Costeña® de 850ml
Chevron® (Exc. DoyPack
Bardahl® y Quaker®
Hd40 y AK)
Misma Marca

3x2

¡PARTICIPA Y GANA CON EL CARRITO ESPECTACULAR!

Compra 2 Registra 3 Gana

¡GANA UN CARRITO ESPECTACULAR!

LIMPIADOR
Multiusos
Pinol®
Cítrico, Pino,
Floral o
Lavanda de 1.65L

3x2

Smart Tv
SILO® 55"

Máximo 3 Pagos por cliente

PANTALLA SILO® UHD Smart TV 4K de 55"

\$ **6,790.00**

Smart Tv
SILO® 32"

Máximo 3 Pagos por cliente

PANTALLA SILO® Smart TV HD de 32"

\$ **2,890.00**

Mejora tu cocina CON TUS PUNTOS PRIVILEGIA

Vegetal \$479.90
SARTÉN 24CM ALUMINUM \$239.90

¡GANA UN CARRITO ESPECTACULAR!

Mejora tu cocina CON TUS PUNTOS PRIVILEGIA

Vegetal \$479.90
SARTÉN 24CM ALUMINUM \$239.90

¡GANA UN CARRITO ESPECTACULAR!

Frutas y Verduras

MANZANA Roja Escalar kilo	29.90	CEBOLLA Amarilla kilo	17.90	PEPINO Criollo Pickle kilo	18.90	MANDARINA kilo	43.90
-------------------------------------	--------------	---------------------------------	--------------	--------------------------------------	--------------	--------------------------	--------------

Salchichonería y Lácteos

JAMONES Y PEGUCHOS Empaques de Origen (Solo Marcas Nacionales)	3x2	SALCHICHONA Para Asar CHIMEX® pieza de 800g	\$ 62.90	QUESOS Oaxaca® y PIZOS® 5 Empaques de origen	3x2	YOGHURT Batido con frutas y natural Yoplait® pieza de 1 kilo	\$ 38.90
JAMÓN Tradicional de pavo Chimex® kilo	\$ 98.90	SALCHICHONA De Fava Kir® pieza de 1 kilo	\$ 73.90	QUESO Chihuahua® pieza de 500g	\$ 82.90	YOGHURT Para beber DANONE® pieza de 1 kilo	\$ 9.90
CHORIZO Bicentenario Chata® de 215g	\$ 15.90	SALCHICHONA De Puro Cerro Verde® pieza de 800g	\$ 38.90	CABEZA Para Hamburguesas Golden Bull® pieza de 250g	\$ 85.90	PAPA Super Gallo® de 750g	\$ 71.50

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

MENUDO De res kilo	\$ 91.90	PIERNA De Puro Cerro Verde® kilo	\$ 89.90	POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo	\$ 51.90	ALAS Adobadas Bachoco® kilo	\$ 93.90
HIGADO De Res kilo	\$ 37.90	ESPINADO De Puro Cerro Verde® kilo	\$ 37.90	PASTEL 3 Leches Tradicional No. 10 kilo	\$ 134.90	CAMARÓN Chico Sin Cabeza Kilo	\$ 188.90

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recámara | Babylandia

PAÑAL Kleen Bebé Suaveflex® Flex Grande con 138 piezas	\$ 139.90	FÓRMULA INFANTIL Optimal Pro NAN Nestlé® Etapa 3 de 1.5kg	\$ 399.90	BLANQUEADOR Líquido Regular Clorox® de 3.75L	\$ 48.90	SUAVIZANTE Libre enjuague Downy® de 700 ml Floral, Fresca Silvestre, Brisa Surfera o Amanecer	\$ 28.90
PAÑAL Kleen Bebé Suaveflex® Grande con 40 piezas	\$ 239.90	COLCHÓN Riposo® Individual	\$ 999.90	DETERGENTE en Polvo Regular Ace® de 3 kg	\$ 199.90	BOLSAS Para la Basura Del Depto. De Hogar	3x2
AGUA NATURAL Nestlé® Gerber® de 4 Litros para Bebé	\$ 2.49	TOALLAS DE BAÑO Recortadas Seleccionadas	\$ 1.299	DETERGENTE líquido Antibacterial Axiom® de 640ml	\$ 135.90	CESTO De Plástico para Basura con Tapa de 70L Kartell®	\$ 149.90

Gomida y Algo Más

PRODUCTO LÁCTEO Duopack Nutri® 2L	\$ 42.50	ACEITE Vegetal Sabrosos® de 850ml	\$ 39.50	ACEITE Vegetal Ave® de 850ml	\$ 38.50	MOLE Vegetal Doña María® de 125g	\$ 23.90
ATÚN En agua o en aceite DOLORES® de 130g	\$ 2.22	CHILES Jalapeños enteros La Costeña® de 300g	\$ 19.90	ENSALADA De vegetales o de lechuga HERZEE® de 400g	\$ 13.90	SALSA Soluble Decaf NESCAFÉ® de 170g	\$ 11.90
MERMELADA De Fresa McCOMBICK® de 270g	\$ 28.90	MAYONESA Real Best Foods® de 433g	\$ 56.90	SALSA La Guacamaya® tradicional o Botanica con limón de 365ml	\$ 12.90	CAFÉ Soluble Decaf NESCAFÉ® de 170g	\$ 94.90

Todo Para Tu Fiesta

BOTANA Sabritas® Doritos® Torcidos de 240g, Doritos® Nacho de 223g o Ruffles® Con Sal o Original de 185g	\$ 89.90	REFRESCO Orange Crush® de 2L	\$ 26.90	WHISKY BUCHANAN'S® 12 años Deluxe de 750 ml	\$ 739.90	WHISKY JOHNNIE WALKER® Etiqueta Negra de 750 ml	\$ 819.90
TOSTITOS Fiesta Sabritas® de 905g	\$ 74.90	COCTEL Tomate Pet de 300ml	\$ 37.50	VINOS DE MESA Cerro Verde® Las Moras, Cerro Verde® La Mora o Cerro Verde® Negra pieza de 750 ml	3x2	VODKA SMIRNOFF® Spicy Tamarindo de 750 ml	\$ 185.90

Higiene y Belleza

SHAMPOO O Acondicionador FRATEL® de 700ml o SHAMPOO Head & Shoulders® de 650ml	\$ 179.90	DESODORANTE En Aerosol AXE® Renova®, AXE® Old Spice®, Secret®	\$ 29.90	PANTALLA SAMSUNG®	\$ 8.990	LIQUIDACIÓN DE ROPA EXTERIOR, INTERIOR Y PLUMAS	\$ 70
SHAMPOO Acondicionador Herbal Fucina® de 620ml	\$ 2.95	DESODORANTE En Crema Dove® o Secret®	\$ 29.90	TABLETA RIPLO HAWAII® de 100g	\$ 399.90	PLUMAS Para niños	\$ 30
VINTE Nestlé® Pastillas	\$ 2.10	DESODORANTE En Spray Dove® o Secret®	\$ 29.90	ACEITE Mozart MUM® de 200g	\$ 99.90	PLUMAS Para niños	\$ 30